



## **Bruno Struck wird neuer Leiter Bildung**

**Bruno Struck, der jetzige Leiter der Pädagogischen Beratungsstelle, wird per 1. Februar neuer Leiter Bildung der Schule Volketswil. Er tritt die Nachfolge von Michael Anders an, der Direktor des Schulamtes der Stadt Zürich wird.**

Michael Anders hat auf Ende Januar 2019 seine Stelle als Leiter Bildung bei der Schule Volketswil gekündigt. Er wurde vom Stadtrat von Zürich zum neuen Direktor des Schulamtes der Stadt Zürich gewählt. Die Schulpflege Volketswil bedauert den Weggang von Michael Anders ausserordentlich. Er war seit 2011 als Leiter Bildung tätig und Mitglied der Geschäftsleitung der Schulgemeinde Volketswil. Im neu geschaffenen Amt als Leiter Bildung hat er wichtige Aufbauarbeit geleistet, ebenso als Leiter des Gesamtprojektteams Schulraum 2020. Die Schulpflege dankt Michael Anders für seinen Einsatz und wünscht ihm beruflich und privat alles Gute.

### **Vom Leiter PBS zum Leiter Bildung**

Neuer Leiter Bildung wird Bruno Struck, jetziger Leiter der Pädagogischen Beratungsstelle (PBS) der Schule Volketswil. Er wird die Stelle mit einem Pensum von 100 % per 1. Februar 2019 antreten. Die frei werdende Stelle als Leiter der Pädagogischen Beratungsstelle mit einem Pensum von 80% ist bereits ausgeschrieben.

«Diese Lösung ist für uns ein absoluter Glücksfall», sagt Schulpräsident Yves Krismer. «In den Überlegungen der zu besetzenden Funktion, den damit verbundenen Aufgaben und zukünftigen Herausforderung ist für die Geschäftsleitung schnell klar geworden, dass sie Bruno Struck als Nachfolger von Michael Anders möchte», so Yves Krismer. Gemäss Personalverordnung sei das Berufungsverfahren legitim und die Stelle habe daher nicht ausgeschrieben werden müssen.

Bruno Struck hat nach seinem Abschluss als Bankkaufmann ein Studium in Sonderpädagogik absolviert. Nachdem er während mehreren Jahren als schulischer Heilpädagoge tätig war, leitete er fünf Jahre lang den Bereich Sonderpädagogik in Dübendorf, bevor er per 1. August 2016 nach Volketswil wechselte. In Dübendorf und seit zwei Jahren in Volketswil nahm und nimmt er eine wichtige Drehscheiben- und Koordinationsfunktion mit grösser Sorgfalt, Engagement und Fachkompetenz wahr. Sein abgeschlossenes CAS in Personalführung im öffentlichen Sektor und MAS Bildungsmanagement an der PHZH (Okt. 2018 – Juni 2020) runden sein Berufsprofil ab. Schulpflege und Geschäftsleitung sind überzeugt, mit dem Funktionenwechsel für Bruno Struck eine langjährige, sichere und erfolgreiche Zusammenarbeit einzugehen.

### **Neue Schulleitung Schule Hellwies**

Conny Christen wird per 1. November 2018 mit einem Pensum von 90 % als Schulleiterin der Schule Hellwies angestellt. Sie tritt somit die Nachfolge von Stephan Rütli an, der seine Stelle gekündigt hat.

Conny Christen ist Sekundarlehrerin Phil I mit Fächerprofil Deutsch, Französisch, Englisch und Sport und entsprechender Unterrichtserfahrung. Nach rund sieben Jahre Abstecher in die Privatwirtschaft, wo sie eine Computerschule leitete, Direktorin einer Sprachschule und Dozentin an einer Handelsschule war und in dieser Zeit auch den eidgenössischen Fachausweis Marketingplanerin abgeschlossen hatte, ging sie zurück an die Volksschule und unterrichtete zuerst wieder. In dieser Zeit absolvierte sie an der AEB Luzern die Schulleiterausbildung und war danach als

Schulleiterin an Sekeschulen tätig. Zuletzt fusionierte sie zwei Sekundarschulen zu einem Zweckverband, zügelte die Schulen zweimal in zwei Jahren und war zuständig für das Möblierungs- und ICT-Konzept für den Umzug. Die Sekundarschule war niveaudurchmischt mit Anteilen von Lernlandschaften und im Aufbau zu einer Tagesschule begriffen. Zuletzt war Conny Christen an der Swiss International School in Pfäffikon SZ als Schulleiterin tätig.

### **Kündigung Schulleitung Feldhof**

Daniela Christ, Schulleiterin im Schulhaus Feldhof, hat auf Ende Januar 2019 gekündigt. Die Schulpflege dankt Daniela Christ, die seit Januar 2015 als Schulleiterin für das Feldhof tätig war, für ihren wertvollen Einsatz an unserer Schule und wünscht ihr für die private und berufliche Zukunft alles Gute.

Die frei werdende Schulleitungsstelle ist ausgeschrieben.

### **Besonderes Jubiläum**

Gleich drei Schulleitende der Schule Volketswil können dieses Jahr ein spezielles und wohl seltenes Jubiläum feiern. So sind Sandra Altermatt (Schulleiterin Kindergarten) sowie Tom Neukom und Jürg Bannwart (Schulleitung Zentral) sei 1998 in dieser Funktion für die Schule Volketswil tätig. Die Schulpflege gratuliert den drei Schulleitenden zum 20-Jahr-Jubiläum und dankt für die grosse Treue und den Einsatz für die Schule Volketswil.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 044 910 22 22,  
e-mail: [yves.krismer@schule-volketswil.ch](mailto:yves.krismer@schule-volketswil.ch)